

Gäubote

Gäubote



Patrick Wiese (vorne) GB-Foto: gb

Motorsport – Powerboat

Patrick Wiese weiter bester Neuling

(gb) – Die beiden Powerboat-Fahrer Patrick Wiese aus Bondorf und Norbert Gimpl aus Herrenberg liegen in ihren Klassen weiter auf Erfolgskurs.

Der 20-jährige Patrick Wiese aus Bondorf hat in der Formel ADAC seinen dritten Platz in der Gesamtwertung und Rang eins in der Wertung „Neuling des Jahres“ verteidigt. Im niederländischen Lobith belegte er sowohl im Sprint- als auch in zwei von drei Hauptrennen den dritten Platz. Im zweiten Lauf musste sich der Neuling mit Platz fünf begnügen. Im ersten Lauf des Hauptrennens konnte sich Wiese sogar vom Hauptfeld absetzen und fuhr einige Runden auf Platz eins, bis er Schwierigkeiten mit der Trimmanlage hatte. Sein nächstes Rennen bestreitet Wiese am 16./17. August in Berlin.

Der Herrenberger Norbert Gimpl konnte sich in der Formula Mercury nicht ganz vorne platzieren, verteidigte aber seinen ersten Rang in der Gesamtwertung. Er hat noch vier Punkte Vorsprung vor dem Bornheimer Alexander Scheller, der 190 Zähler auf dem Konto hat. Zweimal Platz fünf in den Sprintrennen und Platz zwei im Hauptrennen reichten Gimpl zur Verteidigung der Führung.

Motorsport – Powerboat

Patrick Wiese soll den Titel holen

(ros) – Der Bondorfer Patrick Wiese (GB-Foto: gb) startet am heutigen Samstag auf dem Stausee Oberwald in Sachsen mit dem Powerboat in die Saison der Formel ADAC. Zweimal in Folge war er in den vergangenen beiden Jahren deutscher Meister im Schlauchboot-Slalom geworden. Durch die Erfolge ist das Team Germany, der führende Motorboot-Rennstall Deutschlands, auf ihn aufmerksam geworden. „Die Vorfreude ist groß“, sagt Wiese vor dem ersten Lauf der Meisterschaft. Rennluft im neuen Boot hat er schon vor wenigen Wochen beim offiziellen Test auf dem Rhein bei Lorch geschnuppert. „Jetzt habe ich eine Einschätzung, wo ich stehe. Ich habe ein gutes Gefühl“, sagt Wiese. Vor dem ersten Rennen hält er den Ball flach. Der Optimismus ist ihm jedoch anzumerken. Auf der Internetseite des Team Germany ist das Ziel klar formuliert: Wiese ist geholt worden, um in seiner Klasse deutscher Meister zu werden.



Patrick Wiese

ADAC motorwelt
Heft 8 Ausgabe August

 A black and white photograph of a powerboat racing on a lake. The boat is white with a black hull and is moving quickly, creating a large splash of water. In the background, there are houses and trees along the shore.

Flotte Flitzer auf dem Neckar

WASSERSPORT. Pflichttermin für alle Motorboot-Fans: Am 20. und 21.9. gastieren wieder zahlreiche Top-Piloten beim Motorbootrennen auf dem Neckar in Lauffen. Neben spannenden Wettkämpfen, darunter auch das Matchrace in der Formel ADAC, haben die Zuschauer die Gelegenheit, das Fahrerlager hautnah zu erleben. Infos unter Tel. (07133) 972.22.